

# WARTA

## Cegah kejahatan dan gangguan Kamtibamas malam hari, Polsek Lemahabang laksanakan Patroli Dialogis.

Panji R - [CIREBON.WARTA.CO.ID](http://CIREBON.WARTA.CO.ID)

Apr 3, 2024 - 09:38



Lemahabang - Dalam rangka mencegah aksi Kejahatan seperti pencurian dan tawuran serta guna ciptakan kondusifitas wilayahnya pada saat bulan suci Ramadhan, unit Patroli Polsek Lemahabang rutin laksanakan Patroli dialogis dengan warga yang di temui pada saat patroli. Seperti yang terlihat pada Selasa malam. (02/04/2024)

Dalam Giat Patroli tersebut anggota Polsek Lemahabang menyambangi pemuda Desa Wangkelang yang sedang nongkrong dan memberikan arahan Kamtibmas agar tetap menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan apalagi selama bulan Ramadhan ini, "silahkan nongkrong asal tau etika jangan sampai mengganggu

pengguna jalan dan orang lain, dan juga tetap mengutamakan keselamatan serta keamanan dan ketertiban," ucap Bripka Hendrik

Dalam giat patroli tersebut unit patroli Polsek Lemahabang juga melakukan kontrol tempat-tempat yang dianggap rawan Kriminalitas seperti jalanan sepi atau biasa disebut toang, pemukiman warga, Perkantoran, Bank/tempat yang ada Mesin ATMnya, Perkantoran, Mini Market, dan Sekolah-sekolah. Giat Kepolisian dlm rangka cegah gangguan Kamtibmas, antisipasi pencurian, Genk motor dan tawuran berupa patroli dialogis menyampaikan himbauan dan pesan kamtibmas kepada warga untuk berperan aktif menjaga lingkungan dengan meningkatkan giat Poskamling demi terciptanya situasi yang kondusif.

Di tempat terpisah Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, S.I.K, SH., MH. melalui Kapolsek Lemahabang Kopol Sutarja, SH., MH. mengatakan dengan kegiatan Kepolisian patroli tersebut sebagai upaya pencegahan gangguan kamtibmas yang rawan terjadi semisal pencurian, tawuran dan genk motor dan aksi kejahatan lainnya, Polri sebagai pengemban tugas untuk melindungi, mengayomi dan melayani masyarakat berupaya untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif terutama pada bulan suci Ramadhan 1445 H ini. pungkasnya.